

## BAB V

### SIMPULAN DAN SARAN

#### A. Simpulan

Berdasarkan tujuan, hasil penelitian dan pembahasan maka dapat disimpulkan bahwa dampak orangtua narapidana terhadap pendidikan agama Islam anak di desa Tunahan RT 19 RW 06 Keling Jepara adalah sebagai berikut:

1. Dampak orangtua narapidana terhadap pendidikan agama Islam anak di desa Tunahan RT 19 RW 06 Keling Jepara dikategorikan menjadi 2 yaitu dampak dari sisi orangtua dan dampak dari sisi anak. Dampak dari sisi orangtua meliputi tiga aspek yaitu dampak psikologis, ekonomi dan agama. Dampak dari sisi anak meliputi akhlak, psikis dan ibadah. Dari aspek tersebut memberikan dampak terhadap pendidikan agama Islam anak, dimana orangtua yang menjadi narapidana sebagai contoh dan panutan bagi anak-anaknya. Namun selain itu, adapun dampak positifnya anak menjadi lebih mandiri.
2. Faktor pendukung dalam pelaksanaan pendidikan agama Islam yang diberikan orangtua terhadap anaknya dalam keluarga narapidana di desa Tunahan RT 19 RW 06 Keling Jepara adalah pendidikan TPQ, pendidikan pesantren dan pendidikan privat religi. Dari ketiga tersebut akan menjadi faktor pendukung dalam pelaksanaan pendidikan agama Islam bagi anak.

Sedangkan yang menjadi penghambat dalam pelaksanaan pendidikan agama Islam anak yaitu latar belakang orangtua dan kesempatan.

## **B. Saran**

Berdasarkan hasil penelitian dan simpulan, maka saran yang dapat peneliti rekomendasikan terkait proses dampak orangtua narapidana terhadap pendidikan agama Islam anak adalah:

1. Bagi orangtua yang pernah berada di Rumah Tahanan atau menjadi narapidana tetap mempunyai kewajiban untuk mendidik anaknya terutama pendidikan agama Islam. Karena orangtua sebagai tauladan bagi anak-anaknya. Pengontrolan dan pengawasan kepada anak hendaknya lebih ditingkatkan dan dimaksimalkan lagi.
2. Orangtua sangat perlu memikirkan faktor pendukung serta menemukan cara untuk menemukan jalan keluar dari faktor penghambat dalam pola pendidikan agama Islam yang dibutuhkan anak sebagai pondasi dalam membantu keberhasilan pendidikan agama Islam anak.

## **C. Penutup**

Demikian skripsi yang peneliti tulis. Peneliti menyadari, meskipun dalam penulisan ini telah berusaha semaksimal mungkin, namun dalam penulisan skripsi ini tidak bisa lepas dari kesalahan dan kekeliruan. Hal ini semata-mata merupakan keterbatasan ilmu dan kemampuan yang penulis miliki. Oleh karena itu, peneliti sangat mengharapkan kritik yang konstruktif dan saran dari berbagai pihak demi perbaikan yang akan datang

untuk mencapai kesempurnaan. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat khususnya bagi peneliti dan para pembaca pada umumnya.

